



Article de la candidate au conseil d'administration

Date : 21 avril 2025

Nom : Nancy El-Hussein

Candidate au poste de : Vice-présidente de la région 5

Chaque année, les infirmières et infirmiers et les professionnels de la santé sont poussés à leurs limites. Nous sommes épuisés. Les membres de l'AIIO doivent être unis, nous avons besoin de force collective pour élaborer des politiques et promouvoir des changements législatifs qui appuieront des conditions de travail sécuritaires et permettront d'offrir des soins de qualité.

C'est il y a six (6) ans que ma curiosité a été piquée. Que fait l'AIIO pour moi? Pourquoi payer des cotisations? Devrais-je poursuivre ma carrière en tant que membre syndiquée? Ou devrais-je me diriger vers un poste de gestion? C'est il y a six ans que j'ai décidé de me présenter comme présidente d'unité de négociation. Et il y a six ans, je suis devenue dirigeante syndicale. La voie que j'ai choisie de suivre m'a permis de dire, en toute confiance, que l'AIIO est le meilleur syndicat du secteur de la santé et que je suis très fière d'en être membre. Je suis très fière de la solidarité au sein de l'AIIO, ainsi que des objectifs et des missions qu'elle vise à atteindre.

Je suis maintenant candidate à un poste au conseil d'administration à titre de vice-présidente de votre région 5. Et rien que ça, c'est une victoire pour moi.

Si ma candidature est retenue, mon objectif est de représenter et de défendre les intérêts des membres de notre région. Je serai la chaîne de communication entre les membres de l'AIIO et le conseil d'administration. Je vais aider à relever les défis en milieu de travail et à répondre aux préoccupations des membres de la région 5. En tant que vice-présidente de la région 5, je serai le soutien et l'épine dorsale dont mes membres ont besoin pour relever ces défis, afin que les professionnelles et professionnels de la santé puissent travailler en toute sécurité et fournir aux patients, aux clients et aux résidents de l'Ontario les soins de qualité qu'ils méritent.

La collaboration avec les dirigeantes et dirigeants et les membres de la région 5 est essentielle pour cerner les enjeux prioritaires et travailler à la mise en œuvre d'interventions pour surmonter ces obstacles.

Je suis convaincue d'avoir les qualités dont une dirigeante solide a besoin pour représenter la région 5 et la rendre fière. Je me réjouis à l'idée de cette aventure avec la région 5 et l'Association des infirmières et infirmiers de l'Ontario.

En toute solidarité,

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized cursive letters that appear to be 'PA'.

Signature de la candidate